

Trace de dinosaure dans la chaîne de l'Arrabida : les traces des trois doigts qui servaient d'appui pour le déplacement de l'animal sont clairement visibles.



Traces de dinosaure dans la même chaîne : ici il est possible de suivre le déplacement passé d'un gros dinosaure à partir des empreintes laissées dans la roche. La forte pente indique un relèvement des strates lors de la formation de ce relief montagneux du littoral portugais ( le déplacement de l'animal s'étant effectué probablement sur un sol beaucoup plus horizontal...).